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Top 9 Organisation der von der Gemeindevertretung beschlossenen 
Einwohnerbefragung zur zukünftigen Nutzung des alten Kurplat-
zes

Es findet eine rege Diskussion über die Notwendigkeit einer Umgestaltung des Kur-
platzes und der Notwendigkeit bzw. dem Bedarf von altersgerechten Wohnungen 
statt.
Frau Biedenweg schlägt vor, dass mittels einer Umfrage zunächst geprüft werden 
sollte, ob es überhaupt einen Bedarf an altersgerechten Wohnungen in der Gemeinde 
gibt.
Frau Voss weist daraufhin, dass zur Erneuerung des Kurplatzes bereits ein Beschluss 
der Gemeindevertretung aus dem Jahr 2018 vorliegt.

Herr Glanz merkt an, wie wichtig vor allem aus sozialer Sicht ein altersgerechtes bzw. 
betreutes Wohnen für die Gemeinde wäre. Der Standort am alten Kurplatz wäre durch 
die nahe Anbindung zur Artpraxis, zur Bahn uns. dafür prädestiniert.
Daraufhin erklärt Herr Kindler, dass es bereits Sozialwohnungen im Ort gäbe. Solange 
die bereits geschaffene Wohnkapazität nicht ausgeschöpft worden ist, gibt es keine 
weiteren Fördermittel. Dies würde bedeuten, dass die Gemeinde ein solches Vorha-
ben mittels Krediten finanzieren müsste.

Nach einer weiteren regen Diskussion folgen die Ausschussmitglieder dem Vorschlag, 
zunächst den Bedarf an altersgerechten Wohnraum zu klären.
Frau Voss beantragt die bereits durch die Gemeindevertretung beschlossene Befra-
gung der Einwohner
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